



07.08.2003 - 16:14 Uhr

(crs) Suite à de graves inondations, la CRS intervient au Soudan

Berne (ots) -

Dans le nord-est du Soudan, de violentes pluies ont entraîné de graves inondations. En plusieurs endroits, les digues protectrices aménagées le long des fleuves ont cédé. Quelque 300 000 personnes ont déjà dû être évacuées de Kassala, principale ville de la région.

La Croix-Rouge suisse (CRS) contribue à hauteur de 100 000 francs à l'acquisition de biens de première nécessité à l'intention des sans-abri. Il est prévu de se procurer dans la région des couvertures en laine, des jerricans d'eau potable et des bâches polyvalentes. Des bénévoles du Croissant-Rouge soudanais veillent à assurer la subsistance de cette population, parmi laquelle on dénombre de nombreuses personnes déplacées par la guerre civile ainsi que des réfugiés de plus longue date en provenance de l'Erythrée.

Pour tout complément d'information, prière de s'adresser à Karl Schuler, Croix-Rouge suisse, Coopération internationale, Karl Schuler, tél. 031 387 73 11

Berne, le 7 août 2003

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100465597> abgerufen werden.